

Nombre del Programa/Proyecto:	Programa Energías Renovables y Eficiencia Energética
País:	Chile
Tema/ sector/ workstream:	Energía

Red de 15 empresas mineras desarrollan indicadores de desempeño energético



Foto: Molino rotatorio en una minera de cobre. Gentiliza de Extend a través de Shutterstock.

Luego de seis meses de trabajo, las 15 empresas pertenecientes a la Red de Eficiencia Energética y Reducción de Emisiones en la Minería que coordina GIZ, publicaron el reporte sobre la construcción de Indicadores de Desempeño Energético (IDE). Se analizaron los IDE que son empleados por la industria, con el fin de establecer nuevos indicadores que permitan una reportabilidad externa. Entre las conclusiones, destaca que los IDE deben ser evaluados anualmente para asegurar su representatividad, ya que se pueden requerir ajustes. Estos IDE permiten avanzar hacia un mejor conocimiento del ecosistema minero y el uso de la energía.

Para obtener más información, póngase en contacto con javier.hueichapan@giz.de

